



Die Fa-Junioren mit ihrem Trainer Dieter Habermacher.

(Bild: zvg.)

F-Juniorenturniere

Unsere Kleinsten schon in Top-Form

von Norbert Estermann

Am vergangenen Sonntag bestritten die F-Junioren unter sommerlichen Verhältnissen ihre zweite Turnieraustragung. Während das Fa- und Fc-Team in Hochdorf spielten, gab das Fb-Team in Sursee sein Bestes.

Mit gleich zwei Teams nahmen die F-Junioren am Turnier in Hochdorf teil. Nebst der zweiten Mannschaft vom FC Gunzwil mussten Spiele gegen je zwei Mannschaften von Hochdorf und Eschenbach ausgetragen werden. Das Fa-Team unter Leitung von Dieter Habermacher konnte zwei Siege, ein Remis sowie eine Niederlage erlangen. Im Gunzwiler-Derby gegen das Fc-Team mit Trainer Norbert Estermann stand es am Schluss 5:1 für das Fc-Team. Die keck aufspielenden Kids des Fc-Teams erlangten bei sämtlichen Spielen einen Sieg. Nur in der Partie gegen die Mannschaft Hochdorf Fd gab es ausnahmsweise

einen Zittersieg. Dennoch konnte dieses Spiel mit 5:4 Toren gewonnen werden.

Die Fb-Mannschaft war in Sursee zur Turnieraustragung eingeladen. Das Team stand ausnahmsweise unter Führung von Martina Estermann, da der offizielle Trainer Erwin Galliker terminlich verhindert war. Nebst dem Gunzwiler Team waren Mannschaften aus Sursee, Triengen und Wolhusen mit von der Partie. Die Trienger Mannschaften lagen den Gunzwiler Kids offensichtlich nicht besonders, da beide Spiele verloren gingen. Die restlichen Spiele konnten mit drei Siegen und einem Remis positiv beendet werden.

Nach diesem erfolgreichen Turnierwochenende stehen nun wieder zwei Trainingseinheiten bevor. Am Kilbi-Sonntag werden dann in Gunzwil und Emmenbrücke hoffentlich wieder erfolgreiche Turniere ausgetragen. Hopp Gönzweiler F-Junioren!